

SANTOS Y BEATOS

En las filas del PIME hay un santo, **Alberico Crescitelli**, que fue martirizado en China durante la Revuelta de los Bóxers. Nacido en Altavilla Irpina (Avellino) en 1863, a los 17 años ingresó en el entonces Seminario Pontificio de San Pedro y San Pablo para las Misiones Extranjeras. En 1887, poco antes de partir hacia su destino, el sur de Shaanxi, quedó varado en su país natal por una epidemia de cólera, en la que se derrochó con gran generosidad. Llegó a China con un viaje aventurero, se dedicó a los cristianos del río Han y se fue a otros lugares, provocando muchas conversiones. En 1900 fue víctima de la revuelta contra los occidentales, incluidos los misioneros. Por llevar una guardería para niños pobres, el P. Alberico fue acusado injustamente de ser artífice de la privación de alimentos que sufría la población. El descontento se centró, injustamente, en él. Encerrado en la aduana de Yentsepian, fue torturado, asesinado, cortado en pedazos y arrojado al río. Fue canonizado en 2000 por Juan Pablo II.



Son cinco los beatos del PIME: **Giovanni Mazzucconi** (1826-1855), mártir en Oceanía, beatificado en 1984; **Paolo Manna** (1872-1952), fundador de la Pontificia Unión Misionera del Clero y los Religiosos, proclamada en 2000; **Clemente Vismara** (1897-1988), misionero en Birmania (ahora Myanmar), beatificado en 2011; **Mario Vergara** (1910-1950), también martirizado en Birmania y beatificado en 2014, junto con un catequista local, Isidoro Ngei Ko Lat, que murió con él; **Alfredo Cremonesi** (1902-1953), mártir en Birmania, beatificado en 2019.

Las causas de beatificación del fundador, **Monseñor Angelo Ramazzotti** (1800-1861), por el hermano **Felice Tantardini** (1898-1991), misionero, son también laicas, activas desde hace muchos años en Birmania, por el P. **Carlo Salerio** (1827-1870), misionero en Oceanía y fundador de las Hermanas de la Reparación y el P. **Silvio Pasquali** (1864-1924), misionero en la India y fundador de las Hermanas Catequistas de Sant'Anna.